

55 aniversario del Colegio de Contadores Públicos de León

12 de abril. El Colegio de Contadores Públicos de León se encuentra celebrando su 55 aniversario. En ese marco de actividades, se llevó a cabo una Asamblea Solemne en la que se develó una placa conmemorativa en honor a los 55 años de su fundación. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, estuvo presente en este evento para brindar su agradecimiento por la gran labor en favor de nuestros asociados. ¡Felicitamos a esta Federada por su excelente trayectoria y les deseamos muchos años más de éxito!



Presentación del libro *Ley del Impuesto Sobre la Renta. Texto y comentarios 2024*

17 de abril. En las instalaciones del Club de Industriales, se realizó la presentación del libro *Ley del Impuesto Sobre la Renta. Texto y comentarios 2024*, elaborado por la Comisión Fiscal del IMCP, con la participación de nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya; el L.C.P. y PCFI Rolando Silva, Vicepresidente de Fiscal, y el L.C.P. y PCFI Víctor Manuel Cámara Flores, Presidente de la Comisión Fiscal. Su enfoque didáctico y la experiencia de los especialistas que participan en esta edición, la convierten en una referencia esencial para varios sectores profesionales.

Cambio de Consejo Directivo del Colegio de Contadores Públicos de Quintana Roo

19 de abril. Se llevó a cabo la toma de protesta del Consejo Directivo 2024-2026 del Colegio de Contadores Públicos de Quintana Roo. Durante este evento, el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, extendió sus mejores deseos al L.C.C. Miguel Zogby Cheluja Martínez, quien asumió la Presidencia de esta Federada. También expresó su profundo agradecimiento a la Presidenta saliente, la L.C.C. Gloria Esther Torres Alonso, por su excelente trabajo durante su mandato. ¡Nuestros mejores deseos para ambos en sus respectivos roles!



Inauguración de la XXV Semana de la Contaduría del Colegio de Contadores Públicos de Ensenada

23 de abril. Como parte de las acciones de Jóvenes IMCP, el Colegio de Contadores Públicos de Ensenada organizó la XXV Semana de la Contaduría 2024. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, y representantes de esta Federada se reunieron con 400 estudiantes universitarios de la carrera de Contaduría Pública de la Universidad Autónoma de Baja California. En ese marco, 200 miembros de esta comunidad tomaron protesta como Jóvenes IMCP. ¡Bienvenidos!

6ª Junta del CEN

26 de abril. Durante la 6ª Junta del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), se evaluaron los progresos de nuestro plan de trabajo y se establecieron nuevos objetivos. Expresamos nuestra gratitud al Colegio de Contadores Públicos de Aguascalientes, especialmente a su Presidente, el C.P.C. Oziel Alonso Anguiano, por su hospitalidad y apoyo en la organización de este evento. Seguimos trabajando en favor de nuestros asociados.



Premio al Profesor Distinguido del Colegio de Contadores Públicos de Michoacán

2 de mayo. Felicitamos al C.P.C. Juan Ignacio Oros Guerrero por recibir el premio como Profesor Distinguido que otorga el CCP de Michoacán.

Asimismo, el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, participó en el Desayuno Técnico 2024 sobre "Consejo de Administración en las PYMES", organizado por la Comisión de Sector de Empresas y ONG.



Agradecemos al Colegio de Contadores Públicos de Michoacán por su generoso apoyo como anfitrión, para hacer posible esta jornada de aprendizaje y reflexión, la cual está en consonancia con nuestros objetivos de vinculación con el sector empresas.

Reapertura del Auditorio C.P.C. y PCFI Carlos René Mathelín Leyva

3 de mayo. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, estuvo presente en la reapertura del Auditorio C.P.C. y PCFI Carlos René Mathelín Leyva, del Colegio de Contadores Públicos del Estado de Guerrero, que sufrió daños por el huracán Otis en octubre de 2023. Este logro demuestra que, con dirección estratégica, trabajo en equipo y dedicación, todo es posible. Reconocemos el liderazgo de la L.C., PCCAG y M.D.F. Guri Carmen Zuluaga Huerta, Presidenta de esta Federada.



Convivencia familiar IMCP

4 de mayo. Colaboradores y autoridades del IMCP celebraron el Día del Niño en un ambiente muy familiar en La Marquesa-Valle del Coejo. La jornada, en la que contamos con la participación de integrantes del Comité Ejecutivo Nacional, estuvo repleta de juegos y dinámicas que fomentaron la integración entre los presentes. La actividad culminó con una deliciosa comida compartida por todos los asistentes, lo cual fortaleció los lazos y el espíritu de equipo entre todos los que formamos parte del IMCP.

